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          В работе проанализированы современные способы настройки и тестирования систем возбуждения, выявлены их плюсы и минусы. На примере КОСУР-640-2-Е-315-380-УХЛ4 рассмотрены автоматические регуляторы возбуждения, их состав и принципы функционирования. Рассмотрены теоретические вопросы, связанные с регулированием возбуждения. Подробно разобраны сигналы, необходимые для регулирования возбуждением. Выделены требования к аппаратной измерительной части диагностического комплекса. Разработана программная структура диагностического комплекса. Проведено технико-экономическое обоснование целесообразности разработки и рассмотрены вопросы охраны труда.
        

        
          This paper analyzes the modern ways of configuring and testing of field systems, identified their strengths and weaknesses. For example KOSUR-640-2-E-315-380-UHL4 considered automatic excitation regulators, their composition and operating principles. The theoretical issues related to the excitation regulation. More disassembled signals necessary for controlling the excitation. Allocated to the requirements of the measurement hardware diagnostic complex. A software diagnostic complex structure.
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